



# はんぜん 桃源郷の里

## 飯山北地区コミュニティだより

丸亀市飯山北地区コミュニティ推進協議会 コミュニティセンター事務局 TEL 98-6595

飯山北地区の現況 (平成30年2月1日現在) 人口 10,815 男性 5,280 女性 5,535 世帯数 4,269

### 第47号

発行：平成30年  
2月15日

## 飯山北地域防災訓練

11月19日(土)  
in こども園

produced by  
自主防災部

すばやく身をかがめる  
シェイクアウト訓練



当日は、高知県沖で震度7の地震が発生したことを想定。真時・川原地区住民を対象に丸亀市危機管理課、地域防災士や丸亀市消防団第16分団の熱心な指導のもと避難訓練・消火訓練・応急救護訓練・土のう訓練・炊き出し訓練等がおこなわれました。

参加者は真剣に各訓練に取り組み、自分たちの命は自分で守るということを基本に危機管理意識を高め、常日頃からの防災対策や訓練の大切さを学ぶ有意義な訓練となりました。

平成30年度は飯山北小学校で開催予定

救急搬送中!



油火災はぬれたタオルで!

炊き出し訓練

あったか牛丼



お願いいたします。  
本年も皆さまにとつて素晴らしいご祈念申し上げます。挨拶いたします。



飯山北地区コミュニティ推進協議会  
会長 三好守

新しい年を迎え、地域の皆さまには益々ご健勝のことと心より喜び申し上げます。昨年は、国内外ともいろいろの出来事がありました。トランプ大統領の誕生、北朝鮮の核ミサイル開発。国内では衆議院議員選挙、天皇陛下の退位の決定、県内においては、皇太子ご夫妻を迎えての全国育樹祭、豊島の産業廃棄物処理完了、夏の甲子園での三本松高校の活躍などがありました。今年の干支の戌は、勤勉で努力家で、嗅覚と聴覚が優れているといわれています。今年も、コミュニティでは桃源郷まつり、地域防災訓練、敬老会、運動会等を中心に、誰もが安心して心豊かな生活が送れるようみんなで助け合います。地域内の皆さまも、是非コミュニティ活動にご参加いただきませうようよろしくお願いいたします。

誰もが安全・安心に

暮らせるまちに!

## 年末特別警戒を実施

12月26日~31日

丸亀市消防団第16分団による、飯山北地区内の年末特別警戒が行われました。

寒い中、分団員の皆さま本当にご苦労さまでした。私たち一人ひとりも火事を起こさないよう、お互いに気をつけたいものですね。